

Frau Dr. Kuchta:

Wann ist mit den Jahresabschlüssen zu rechnen?

Antwort der Verwaltung:

Der Jahresabschluss 2016 wurde durch die Gemeindeprüfungsanstalt geprüft. Derzeit wird der Abschlussbericht der örtlichen Rechnungsprüfung in Zusammenarbeit mit der Gemeindeprüfungsanstalt NRW erstellt.

Die Ergebnisse aus dem Jahresabschluss 2016 werden nun auch auf die Jahresabschlüsse 2017/2018/2019 übertragen und die erforderlichen Umbuchungen vorgenommen.

Aufgrund der bestehenden Personalvakanz haben sich der Abschlussbericht 2016 und die Einbringung der folgenden Jahresabschlüsse verzögert.